

## Bilder und Eindrücke aus den Aktivitäten zugunsten von Straßenkindern in Wau und Kuajok



*Erste Kontaktaufnahme mit den Straßenkindern in Kuajok*



*Straßenkinder malen über ihre Familien während einer Beratungssitzung*



*Tägliches Essen vorbereitet durch die Jugendliche ohne Zuhause*



*Treffen im Ministerium für Gender, Kinder und soziale Sicherheit*



*Lieferung von Betten für das Rehabilitationszentrum in Kuajok*



*Die mobile Klinik von Br. Lothar Wagner*



*Die zu pflegende Wunden*



*Der Himmel hat Engeln geschickt, die mitgeholfen, dass der Wagen wieder aus dem Graben kommt, so Br. Lothar Wagner am 17.09.2019*